

Deja 'Checo' atrás polémica con Verstappen

Jahir Cárdenas
jcardenas@epsilon-media.mx

Pelea por subliderato

Con 290 puntos cada uno, Sergio Pérez, de Red Bull, y Charles Leclerc, de Ferrari, se disputarán el segundo lugar de la Fórmula 1 en la última etapa, que será en Abu Dhabi.

Un día después de que explotó contra su coequipero Max Verstappen, Sergio Pérez dio a conocer que hablaron a la interna y es un tema que quedó atrás.

Ayer, a través de sus redes sociales, Pérez mencionó que todo lo platicado se quedará entre los integrantes del equipo de Red Bull.

“Un podium seguro a falta de ritmo se nos complicó todo con el SC. Ahora a enfocarnos en Abu Dhabi”, escribió el mexicano en sus redes.

“Con Max y el equipo todo se habló ayer y se mantendrá internamente, esto quedó atrás y seguiremos trabajando como el gran equipo que hemos sido hasta ahora”.

El piloto tapatío explotó al término del Gran Premio de Brasil, luego de que Verstappen se negara a cederle el paso, pese a las indicaciones de su equipo.



El piloto mexicano se concentrará para la última competencia del año de Fórmula 1, que se llevará a cabo en Abu Dhabi. Foto: Especial

“Estoy muy sorprendido, no sé qué pasó, especialmente por todo lo que he hecho por él. No entiendo sus razones, creo que si tiene dos campeonatos es gracias a mí”, declaró el mexicano al término de la carrera.

Sus palabras desataron que en redes

sociales aficionados de México se manifestaran en contra de Verstappen, mientras que en Holanda defendieron a su piloto señalando que se trató de una revancha por un choque que tuvo Pérez en Mónaco.

Al final de la carrera de Brasil, “Checo” acabó en séptimo lugar, por

lo que se vio alcanzado en el segundo lugar general por Charles Leclerc, de Ferrari.

Ambos tienen ahora 290 puntos y se disputarán el subliderato general de la Fórmula 1 en la última competencia del año, que se llevará a cabo en Abu Dhabi.

Municipio de Juárez felicita a Las Amazonas por su 5° campeonato

JUÁREZ
NUEVO LEÓN
EL GOBIERNO DE LA GENTE

